
Förderverein der Matthias-Claudius-Schule 
 
 

                                        Protokoll der Mitgliederversammlung 
 
Datum:  20.10.2016                                                                         Uhrzeit: 20.00 – 20.45 Uhr 
Anwesende: Siehe Anwesenheitsliste 
 
TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 
Der 1. Vorsitzende, H. Lange, begrüßt die anwesenden Mitglieder. Die Tagesordnung wird verlesen 
und einstimmig angenommen. 
TOP 2: Bericht des Vorsitzenden 
H. Lange berichtet von den Aktivitäten des Fördervereins. Unterstützt wurden folgende Aktivitäten 
der Schule: Projekt „Klasse wir Singen“, Projekt „Mein Körper gehört mir“, Freilichtbühnenbesuch, 
Pausenspielzeug, Schulbücherei, Tassen für schulische Feierlichkeiten, Autorenlesung 
TOP 3: Bericht der Kassenwartin 
Fr. Illguth-Karanfil gibt bekannt, dass mit Stand vom 20.10.2016 der Kassenstand 4.283,72 Euro 
beträgt. Der Förderverein hat 45 zahlende Mitglieder. 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
Fr. Lambers und Fr. Lange haben die Kasse geprüft. Es wurde festgestellt, dass die Kasse 
hervorragend von Fr. Illguth-Karanfil geführt wurde und keinerlei Beanstandungen festzustellen sind. 
TOP 5: Entlastung des Vorstandes 
Es ergeht der Beschluss, den Vorstand zu entlasten. Einstimmig beschließt die Versammlung den 
Vorschlag. 
TOP 6: Festellung der Beschlussfähigkeit  
Die Mitgliederversammlung ist laut Satzung beschlussfähig. 
TOP 7: Wahl des Vorstandes 
1.Vorsitzender:  
Herr Lange kandidiert. Die Versammlung wählt ihn in offener Wahl einstimmig. 
2. Vorsitzender:  
Keine Anwesenden sind zu Kandidatur bereit. Das Amt bleibt vakant. 
Kassenwart:  
Frau Ilguth-Karanfil kandidiert. Die Versammlung wählt sie in offener Wahl einstimmig. 
Schriftführer:  
H. Kösters kandidiert. Die Versammlung wählt ihn in offener Wahl einstimmig. 
Kassenprüfer:  
Fr. Lange und Fr. Franzen kandidieren. Sie werden in offener Wahl einstimmig gewählt. 
Beisitzer:  
Als Beisitzer im Förderverein wurde vom Lehrerkollegium der MCS der Schulleiter bestimmt. 
TOP 8: Verschiedenes 
>Der Schulleiter berichtet von Aktivitäten der Schule im Schuljahr 2016/2017. 
>H. Lange berichtet vom letzten Zirkusprojekt und informiert die Anwesenden darüber, dass das   
  nächste kooperative Projekt im Jahr 2019 durchgeführt wird. Der Fördervein wird für dieses   
  pädagogisch wichtige Projekt wieder einen erheblichen Kostenanteil leisten. 
 
 
 
Udo Kösters 
(Protokollant) 
 
 


